
校長 eyes（243） 

５月 12 日（月）【生徒総会】 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長の挨拶                             真剣に耳を傾けています 

  

 先週、生徒総会が行われました。生徒会長の挨拶から始まり、議長が選任され昨年度の報

告がなされた後、今年度の活動や予算について審議がなされました。昨年度も生徒会行事と

して、遠足やスポーツ、映画観賞などの交流行事、三校合同の運動会、文化祭（南高祭）、

予餞会…等を成功させた皆さん。冊子にも明記されていた「定時制高校でしか味わえないこ

とを大切にし、活動していきましょう」という会長の言葉を頼もしく聞かせてもらいました。 

 

 

本日の短歌 

「今年度 盛り上げてゆく 第一歩 審議を尽くす 生徒総会」 

 

 


